

Le Pétanque Club de l'ESB se distingue



La meilleure équipe de la Vienne

L'autre week-end a rassemblé au Parc des expositions de Poitiers les meilleurs joueurs de tout l'hexagone dont les champions du monde et de France.

368 équipes ont disputé ce 2^e national de Poitiers. Parmi elles l'équipe formée par Jean-Jacques Chaumet, Christophe Dupont et Didier Lebeau de l'ES Buxerolles, qui n'échoua qu'en 1/4 de finale. Cette équipe s'est vue récompenser par le club organisateur du

challenge «Gérard Baudet» attribué à la meilleure équipe de la Vienne.

Les membres du bureau du Pétanque club étoile sportive de Buxerolles vous informent que la série à tirage limité de leurs pin's est presque épuisée. Pour vous les procurer téléphenez au plus vite au trésorier M. Pascal Fouquet au 49.47.94.690 ou au président M. Fredy Blanchet au 49.55.92.67.